



INICIATIVA FUE LIDERADA POR ATACAMA KOZAN EN CONJUNTO CON JCM SALUD: CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA



Durante este fin de semana y específicamente en la Sede de la JJVV Villa Ampliación Paipote de la Comuna de Copiapó, se desarrolló la campaña de vacunación contra la influenza la que fue liderada por S.C.M. Atacama Kozan en conjunto con JCM Salud. En dicha instancia también se realizaron masajes, se tomó la presión y se contó además con un “pinta caritas” para los más pequeños que fueron por su vacuna. También se entregó tips para una vida más sana y saludable.

Sandra Aedo, Presidenta JJ.VV. Villa Ampliación Paipote:

“ Es muy bueno para la comunidad que S.C.M.

Atacama Kozan y JCM Salud se preocupen de los vecinos del Sector Paipote, agradecemos la gestiones realizadas para poder desarrollar este proceso de vacunación, también me encuentro agradecida de los vecinos que asistieron y mostraron su interés”.

Paola Pérez, Gerenta de JCM Salud menciona

“ Hoy J.C.M Salud nos encontramos acompañando a Minera Atacama Kozan que hace una donación de vacunas de influenza a los vecinos de Sector Paipote. Además de aportar, hemos apoyado y orientado para que los vecinos lleven una vida sana y saludable. Queremos agradecer la gran acogida que hemos recibido y sin duda a Minera Atacama Kozan, que siempre se ha preocupado de la comunidad y su entorno , siendo en este caso un aporte en la campaña de invierno.

Francisco Escobar Jefe de Relaciones Comunitarias de S.C.M. Atacama Kozan nos indica que

“ esta es la primera campaña que se realiza de este estilo y agradecemos a los vecinos del sector Paipote por acompañarnos. Debemos destacar también otras iniciativas que tenemos en el sector como los cursos que se han realizado durante el primer semestre, específicamente llevamos en total 4 cursos de diversos tipos como: Conducción Segura, Higiene y Manipulación de Alimentos, Confección de Ropa de Trabajo Industrial, Corte y coloración de cabello, en los cuales hemos capacitados a más de 70 vecinos del sector Paipote como de Copiapó.

